

Acto recordatorio de la gesta de Malvinas

Escrito por Administrador
Sábado, 02 de Abril de 2011 21:00

A 29 años del desembarco de las tropas argentinas en nuestras islas Malvinas, quienes se encuentran identificados con el valor y entereza de los héroes que ofrendaron su vida por mantener viva la soberanía sobre el territorio, realizaron una ceremonia en el monumento que recuerda a dichos héroes, organizado por el Municipio de Roque Pérez.

La ceremonia fue encabezada por el Intendente Hugo Oreja, asistiendo demás autoridades, contando con la presencia el suboficial mayor, veterano de Malvinas, Héctor Luis Murúa y familiares del soldado Juan Domingo Rodríguez.

Estuvieron presentes las delegaciones de veteranos de Lobos, Navarro y Tandil, como así también el escuadrón Fénix, escuadra de pilotos civiles que intervinieron en atlántico sur. Abanderados y escoltas de instituciones educativas, bomberos voluntarios y vecinos.

El himno nacional argentino, ejecutado por la banda de música bajo la dirección de Eliseo Ali, fue entonado por todos los presentes.

Luego el Intendente municipal, Hugo Oreja, junto a familiares del héroe de Malvinas, Juan Domingo Rodríguez, depositaron una ofrenda floral junto al monumento que recuerda su memoria, acompañados el suboficial mayor, veterano de Malvinas, Héctor Luis Murúa.

Los veteranos de Malvinas de Roque Pérez, Lobos, Navarro y Tandil depositaron su ofrenda, como testimonio de gratitud y memoria a quienes, quedaron en nuestras islas, como custodios de la soberanía de nuestra patria. La banda de música, ejecutó el toque de silencio reglamentario, en honor a quienes ofrendaron su vida en esta causa nacional.

Acto recordatorio de la gesta de Malvinas

Escrito por Administrador
Sábado, 02 de Abril de 2011 21:00

La oración estuvo presente en la invocación realizada por el padre Eduardo Campion.

Luego de los discursos, el suboficial mayor, veterano de Malvinas, Héctor Luis Murúa, le hizo entrega de un presente recordatorio al Intendente de Roque Pérez.

Hugo Oreja brindó "la más calurosa bienvenida a este pueblo. Nos honra vuestra presencia, en este momento de recordación y homenaje a los que cayeron, dejando nuestro buen nombre ante el mundo, en esta lucha, demostrando a la potencia invasora que somos capaces de defender nuestros derechos. Pienso que recuperar la soberanía en las Islas Malvinas debe ser por otra vía, y no derramando sangre".

De inmediato el Intendente le hizo entrega al suboficial mayor Murúa, de un escudo oficial de Roque Pérez, como testimonio de gratitud por su presencia en esta ceremonia.

Posteriormente se sirvió un lunch a los veteranos que visitaron Roque Pérez, este 2 de abril, agasajados por el Intendente Hugo Oreja y el Director de Cultura Gustavo Lara.